



NEW BRUNSWICK
TEACHERS' FEDERATION
FÉDÉRATION DES ENSEIGNANTS
DU NOUVEAU-BRUNSWICK

*A union of professionals
Un syndicat de professionnel.le.s*
www.nbtffnb.ca

*Education Makes Anything Possible
Avec l'éducation tout devient possible*

Communiqué

OBJECT: Pension Review (TPA)

FROM: NBTF Co-Presidents

DATE: March 23, 2014

On Friday March 21st, the Government responded to the NBTF's proposal presented on March 11th. The NBTF, in turn, replied to this latest offer during a meeting with government at 9 am on Sunday, March 23rd. At this point, despite working through the weekend, the NBTF and the Employer have been unable to reach an acceptable deal. Talks are ongoing.

In order to support its efforts, the NBTF is asking all members, actives and retirees, their family members and friends, to mobilize and to participate in the rallies planned around the province.

Your branch leaders are actively at work and will keep you informed of the rallies in your region (organized jointly with the NBTF, NBTA, AEFNB, NBSRT and SERFNB).

In the name of public education, of the future of the teaching profession in New Brunswick and in order to defend with vigilance the contributions that you make each payday to your pension fund, **make this mobilization a personal priority.**

Communiqué

OBJET : Révision de la pension (LRPE)

ORIGINE : Coprésidents de la FENB

DATE : le 23 mars 2014

Le vendredi 21 mars, le gouvernement a répondu à l'offre de la FENB déposée le 11 mars. En retour, la FENB a répliqué à la dernière offre lors d'une réunion avec le gouvernement le dimanche 23 mars à 9 h. À ce moment-ci, bien que le travail s'est poursuivi pendant toute la fin de semaine, la FENB et l'employeur n'ont pas été en mesure d'arriver à une entente acceptable. Les pourparlers se poursuivent.

Pour soutenir les efforts de la FENB, nous demandons à tous les membres actifs et retraités, à leurs familles et amis de se mobiliser pour participer aux rassemblements qui se dérouleront dans toutes les régions de la province.

Les leaders de vos cercles sont à pied d'œuvre et vous tiendront au courant de la tenue de ces rassemblements dans votre région (organisés conjointement avec la FENB, l'AEFNB, la NBTA, la SERFNB et la NBSRT).

Au nom de l'éducation publique, de l'avenir de la profession enseignante au Nouveau-Brunswick et pour défendre avec vigilance les contributions au régime de pension que vous faites à chaque jour de paye, **faites de cette mobilisation une priorité personnelle.**